

El evangelista recibió la distinción como un reconocimiento a “la cantidad de siervos del Señor” que realizan su labor ministerial en todo el país.



Luis Palau (izq.), junto al Jefe de Gobierno, Mauricio Macri, en el acto celebrado ayer en la Legislatura porteña | FOTO: Asoc. Luis Palau

(BUENOS AIRES, 14/11/2014) En el día de ayer, jueves 13 de noviembre, el Jefe de Gobierno la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, el ingeniero Mauricio Macri, distinguió al evangelista Luis Palau como “Ciudadano Ilustre”, en una sencilla pero emotiva ceremonia celebrada en la Legislatura porteña.

Palau, quien se encuentra esta semana en Buenos Aires para participar como invitado especial en el mega-evento juvenil [#JesusFest](#), se mostró honrado y agradecido por la distinción,

aunque la consideró un reconocimiento a “la cantidad de siervos del Señor” que realizan su labor ministerial a lo largo y a lo ancho del país.

El evangelista argentino, que también ostenta nacionalidad estadounidense, asistió al acto arropado por una nutrida concurrencia entre la que se contaban destacados representantes del liderazgo evangélico en la Argentina, entre ellos colaboradores de su ministerio como es el caso del pastor Rubén Proietti, presidente de la Alianza Cristiana de Iglesias de la República Argentina y director de Festivales con Luis Palau en distintos países.



Luis Palau acompañado de algunos colegas del ministerio, entre ellos el pastor Rubén Proietti, presidente de ACIERA (izq.)

DE ARGENTINA HACIA EL MUNDO

El Dr. Luis Palau Nació el 27 de noviembre de 1934 en Ingeniero Maschwitz (30 km al norte de Buenos Aires) Argentina.

Sus comienzos como evangelista tuvieron lugar en el año 1957 cuando, junto a un grupo de amigos organizó campañas de evangelización con una carpa. Pronto Palau llevó su mensaje a los medios de comunicación seculares, alcanzando gran difusión sus programas radiales “Luis Palau responde” y “Cruzada con Luis Palau”.



Un joven Luis Palau, junto al pastor, músico y comunicador, Juan Pablo Bongarrá, en el Festival de la Familia celebrado en 1980 en Los Ángeles (EEUU). | FOTO: [Mensajes Cristianos](#)

Se calcula que alrededor de 800 millones de personas de aproximadamente en 112 países han escuchado sus predicaciones, en español y en inglés, a través de sus programas radiales como de televisión. Más de 22 millones de personas en 80 países del mundo, lo han escuchado en persona, en eventos multitudinarios en estadios deportivos, y a través de congresos, seminarios, charlas informales, conferencias y festivales, organizados por la Asociación que lleva su nombre.

A sus 80 años, Luis Palau se mantiene en buena forma y continúa viajando y predicando en distintos eventos, como el celebrado en 2005 en la capital de España bajo el título “FestiMadrid, con Luis Palau”.

Fuente: La Gaceta Cristiana | Redacción: [Actualidad Evangélica](#)